

Résolu: D'autoriser la pose de 180 pieds de tuyaux de 8" dans la rue Fortune, au sud de la rue Wellington, au coût approximatif de \$500, à être pris sur le crédit voté pour la pose de conduites principales dans certaines rues.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 23 sept. 1913.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Létourneau, Mayrand, Emard, Bastien, Deguire, Turcot, Larivière, Morin, Martin, Fraser, Séguin, Stroud, Giroux, Poissant, Blumenthal, Vandéjac, Macdonald, Ménard, Judge, Houllé, et MM. les Commissaires Ainey, Dupuis, Godfrey et Lachapelle.

Le procès-verbal de la dernière séance est lu et confirmé.

REQUETES.

1.—De MM. les échevins Larivière, Ménard, Bastien et Prud'homme, suggérant de nouvelles routes pour le tramway.

2.—Protêt de la part de MM. Hénault & Heffernan au sujet d'un certain contrat re construction d'un égout dans la rue de la Montagne.

Renvoyées au Bureau des Commissaires.

3.—De la Ligue Patriotique de l'Empire, suggérant d'inviter Leurs Majestés à visiter le Canada.

Renvoyée à Son Honneur le Maire.

4.—De M. J. A. Lamarre au sujet de son contrat pour la traversée à l'Île Ste-Hélène.

Déposée aux archives.

5.—De l'Hon. Chs. Laurendeau, informant le Conseil qu'il lui soumettra son opinion re procédure du Conseil du 15 du mois courant, à la prochaine assemblée du Conseil.

Déposée aux archives.

6.—De l'Assistant-Secrétaire de l'Ecole Technique de Montréal, informant le Conseil que le terme de M. l'échevin Bastien est expiré.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que M. l'échevin Bastien soit nommé pour représenter la Cité dans le bureau de direction de l'Ecole Technique de Montréal, pour le prochain terme.

7.—Procès-verbal d'une assemblée non régulière du Conseil et des Commissaires, tenue le 17 septembre courant, à l'effet de prendre en délibération la demande de MM. les échevins en rapport avec l'établissement de nouvelles lignes de tramway.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ce Conseil exprime le désir que le Bureau des Commissaires mette à l'étude la question de l'amélioration du service des tramways et de la construction de nouvelles lignes pour rencontrer les besoins des quartiers excén-

Resolved: To authorize the laying of 180 feet of 8" water pipe in Fortune street, south of Wellington street, at an approximate cost of \$500, said sum to be charged against the appropriation voted for the laying of mains in certain streets.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held on the 23rd Sept. 1913.

His Worship Mayor L. A. Lavallée, in the Chair.

Present: Ald. L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Létourneau, Mayrand, Emard, Bastien, Deguire, Turcot, Larivière, Morin, Martin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Vandéjac, Macdonald, Ménard, Judge, Houllé, and Messrs. Ainey, Dupuis, Godfrey and Lachapelle, Commissioners.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

PETITIONS.

1.—From Ald. Larivière, Ménard, Bastien and Prud'homme, suggesting new tramway routes.

2.—Protest by Messrs. Hénault and Heffernan anent a certain contract for the construction of a sewer in Mountain street.

Referred to the Board of Commissioners.

3.—From the Empire Patriotic League, suggesting that Their Majesties be invited to visit Canada.

Referred to His Worship the Mayor.

4.—From Mr. J. A. Lamarre anent his contract for ferry boats to St. Helen's Island.

Filed of record.

5.—From Hon. Chs. Laurendeau, informing Council that he will submit his opinion re procedure of Council on the 15th instant, at the next meeting of the Council.

Filed of record.

6.—From Asst.-Secretary Montreal Technical School, informing Council that the term of Ald. Bastien has expired.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That Ald. Bastien be appointed as the representative of the City on the Board of Directors of the Montreal Technical School for the ensuing term.

7.—Procedure held at an informal meeting of the Council and Commissioners on the 17th September instant, to consider the request of the Aldermen in connection with the establishment of new tramway lines.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That this Council expresses the desire that the Board of Commissioners consider the question of improving the tramway service and of constructing new lines in order to meet the requirements of the outlying wards.